



# Universidades rusas y del Este se interesan por la enseñanza del español

Visitan esta semana Valladolid, Burgos y Salamanca para conocer la oferta de aprendizaje del idioma y para participar de jornadas comerciales de turismo idiomático

## REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Miembros del Consorcio del Español y representantes de universidades rusas, bielorrusas, ucranianas y kazajas se encuentran de visita en Castilla y León, en un viaje de familiarización organizado por la Consejería de Cultura y Turismo para dar a conocer la oferta de aprendizaje de español para extranjeros.

La visita comenzó el pasado 6 de abril y continuará hasta mañana viernes. De hecho, hoy mismo tiene lugar en el Museo de la Evolución Humana, en Burgos, una jornada comercial de turismo idiomático. Durante la misma, se llevarán a cabo 132 encuentros comerciales directos entre los representantes de instituciones educativas de Rusia, Bielorrusia, Ucrania y Kazakhstán y de las escuelas, universidades y ayuntamientos participantes.

Con esta iniciativa se mantiene la continuidad en las acciones comerciales y con la que la Junta de Castilla y León atiende a las peticiones realizadas desde las escuelas integrantes del Sistema Consorcial Mixto del Español para realizar acciones comerciales con Rusia y los países de Europa del Este, explicaron fuentes de la Junta en un comunicado.

## Acciones comerciales

En noviembre de 2012, coincidiendo con la Feria de Turismo de Interior Intur, tuvo lugar un encuentro comercial de turismo idiomático con prescriptores de estos países, que se repitió de nuevo en octubre de 2013. La Consejería de Cultura y Turismo quiere mantener una línea de continuidad en las acciones comerciales atendiendo a la petición realizada por las escuelas integrantes del Sistema Consorcial Mixto del Español en Castilla y León para realizar acciones comerciales con Rusia y países de Europa del Este. Por este motivo se ha organizado una nueva edición del viaje de familiarización y jornada comercial con este mercado emergente, según explicaron fuentes de la Junta en un comunicado.

Así, 12 representantes de universidades e instituciones de secundaria de Rusia, Bielorrusia, Ucrania y Kazakhstán están conociendo de primera mano la oferta idiomática existente en Castilla y León a través de un viaje de familiarización. De estas 12 instituciones, cuatro proceden de Rusia, dos de Bielorrusia, dos de Ucrania y dos de Kazakhstán.

Entre ellas destaca la presencia de la Universidad Técnica de Comunicación de Moscú, la Universidad Nacional de Kazakhstán 'Al Farabi', el Colegio Linguahumanitario de Minsk, Bielorrusia y la Universidad Estatal de Mar Negro 'Piotr Moguila' de Ucrania, cuyo representante, Oleksandr Pronkevich, es el presidente de la Asociación de Hispanistas de Ucrania. Como novedad, debido al creciente interés por el estudio del español, en esta ocasión

también participan dos instituciones educativas de Kazakhstán: la citada Universidad Nacional de Kazakhstán 'Al Farabi' y el Liceo de Economía de Astana, que por primera vez se integran en una misión comercial.

## Instalaciones

En el programa de trabajo de esta semana, visitan las ciudades de Salamanca, Valladolid y Burgos, además de conocer la actividad y las insta-

laciones de todas las escuelas y universidades inscritas en las jornadas comerciales y de realizar también una visita a los recursos turísticos de cada una de ellas, que son un atractivo relevante para los estudiantes extranjeros de español.

Los encuentros han sido organizados por la Consejería de Cultura y Turismo de la Junta de Castilla y León con el fin de dar a conocer la oferta de aprendizaje de español para alumnos extranjeros.